

Mainz, 24.01.2014

Antrag **0987/2012/1 zur Sitzung Stadtrat am 13.06.2012**

Fahrradparksituation am Hauptbahnhof (FDP)

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Antrag wird in Ziffer 1 nach „zu ermöglichen“ folgendermaßen ergänzt:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob ein Konzept entwickelt werden kann, das vorsieht, Mietplätze für Fahrräder in dem Parkhaus Cityport einzurichten. Hierbei sind die Kosten für den Umbau und den Betrieb sowie realistisch zu erwartende Einnahmen darzustellen.

Begründung:

Das Parkhaus Cityport ist nach Auskunft der PMG in größerem Umfang unterbelegt. Andererseits mangelt es am Bahnhof an Fahrradabstellplätzen. Insbesondere verschließbare Parkplätze für teure Fahrräder werden verstärkt nachgefragt. Das Parkhaus der PMG böte die Möglichkeit, dort ein Abstellmodell für hochwertige Fahrräder mit niedrigen Umbaukosten zu integrieren. Sollte dieses Modell angenommen werden, könnten ähnliche Einrichtungen in weiteren unterbelegten Parkhäusern eingerichtet werden.

Eine nähere Begründung erfolgt mündlich.

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender